



Rescatados dos tripulantes de una motora embarrancada en las proximidades de Torredembarra

- Los dos tripulantes fueron rescatados ilesos
- La embarcación fue reflotada y remolcada a puerto

16-Febrero-2009. Salvamento Marítimo en Tarragona, dependiente del Ministerio de Fomento, coordinó el pasado día 12 de febrero las operaciones de rescate de dos personas de una motora que embarrancó en las proximidades de Torredembarra.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tarragona recibió la tarde del día 12 un aviso por radio de la motora "Rudi III", informando que se encontraba a la deriva a unos 25 metros de unas rocas en las proximidades del Faro de Torredembarra.

Dadas las condiciones meteorológicas, Suroeste fuerza 3, y previendo la posibilidad de que la embarcación acabase embarrancando en las rocas cercanas, desde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo se activó un dispositivo compuesto por la embarcación de intervención rápida "Salvamar Diphda", con base en Tarragona, la embarcación semi-rígida de Cruz Roja "LS Venus" con base en Tarragona y el Helicóptero de Salvamento "Helimer 205" con base en Reus, no siendo finalmente necesaria la intervención de este último, así mismo, también se movilizó una embarcación neumática del Club Náutico de Torredembarra y la embarcación semi-rígida del Servicio Marítimo de la Guardia Civil.

Una vez en la zona los medios desplazados, se consideró más seguro la evacuación de los tripulantes por medio de la embarcación semi-rígida de Cruz Roja "LS Venus" por tener menor calado, y ser más apropiada para aproximarse a las rocas y a la motora.

Tras rescatar a los dos tripulantes ilesos, se procedió a reflotar la embarcación que fue remolcada al puerto de Torredembarra donde pudo sacarse del agua para evitar su hundimiento.